

Hadir di Tengah Petani Babinsa Skanto Bantu Perawatan Daun Bawang

Dony Numberi - PAPUA.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 23, 2025 - 15:28



Keerom - Pendampingan petani bawang daun dilakukan oleh Babinsa (Bintara Pembinaan Desa) Koramil 1701-23/Skanto Serda Misriono dengan turun langsung ke lahan petani bawang daun Bapak Tukiwon, bertempat di Kampung Arsopura, Distrik Skanto, Kabupaten Keerom. Rabu (22/1/2025).

Pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa tersebut bertujuan untuk memberikan motivasi, dukungan, dan bantuan kepada para petani agar hasil

panennya lebih meningkat, sehingga program swasembada pangan dapat terlaksana dengan baik.

Dalam keterangannya, Babinsa Serda Misriono mengatakan dalam rangka mendukung program swasembada pangan Babinsa harus sering hadir di tengah-tengah petani, khususnya petani bawang daun di wilayah binaannya.

"Dengan memberi motivasi dan semangat para petani, Babinsa juga membantu perawatan tanaman bawang daun agar tumbuh subur dan mendapatkan hasil sesuai yang di harapkan," terangnya.

Hadirnya Babinsa melaksanakan pendampingan seperti yang kita ketahui bahwa tanaman bawang daun membutuhkan perawatan yang cukup ekstra untuk mendapatkan hasil yang maksimal, supaya membantu meningkatkan perekonomian petani, imbuhnya.

Bawang daun merupakan jenis sayuran yang banyak digunakan dalam masakan, seperti dipakai membuat martabak telur, sup dan soto. Selain itu juga memiliki banyak manfaat kesehatan, di antaranya menjaga kesehatan jantung, memperkuat tulang, menjaga kesehatan mata dan dapat menurunkan kolesterol.

Sementara itu di tempat terpisah, Danramil 1701-23/Skanto Kapten Inf Riswan memberikan apresiasi para petani di Kampung Arsopura, supaya para petani dapat termotivasi dan terdorong untuk terus meningkatkan hasil produksinya. Sehingga para petani mampu meningkatkan penghasilan serta kesejahteraannya.

"Pendampingan yang dilakukan Babinsa tersebut bertujuan untuk membantu petani mulai sejak masa pengolahan tanah hingga pelaksanaan panen tiba. Oleh karena itu, Babinsa harus terus melaksanakan pemantauan rutin terhadap pertumbuhan tanaman bawang daun," jelasnya.

Dengan adanya pendampingan Babinsa, diharapkan tanaman bawang daun bisa tumbuh dengan subur dan mampu meningkatkan hasil pertanian para petani, sehingga kesejahteraan para petani semakin meningkat, tutup Danramil.
(Redaksi Papua).